

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

FERMETURE DES ANNEAUX DE GLACE ET DES PATINOIRES EXTÉRIEURES À SAGUENAY

Centres de ski alpin et de ski fond fermés pour la journée

Saguenay, le 18 mars 2021 – La Ville de Saguenay annonce la fermeture, jusqu'à l'an prochain, des anneaux de glace et des patinoires extérieures. Les conditions météorologiques qui ont prévalu hier et encore ce matin ont annulé les efforts pour prolonger la durée de vie de ces infrastructures, ce qui met fin à la saison.

Autres activités extérieures

Les centres de ski alpin du Mont-Fortin et du Mont-Bélu sont fermés pour la journée. Quant au parc de la Rivière-du-Moulin, au Centre plein air Bec-Scie et Le Norvégien, tous ces sentiers de ski de fond, de raquette et de vélo à pneus surdimensionnés sont fermés pour la journée. Les adeptes de ces sports sont invités à surveiller les sites Web de ces différents organismes pour les détails d'une possible réouverture demain.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350